



Le **Diplôme d'université études françaises** (DUEF) de l'université de Caen Normandie est une **formation intensive semestrielle de 216 h** fondée sur des enseignements de la langue française couvrant les 6 niveaux (A1 à C2) du cadre européen pour les langues (CECRL).

En tant que **formation créditable**, le DUEF est également proposé aux étudiants inscrits dans le cadre de certains partenariats bilatéraux signés avec des universités étrangères.

Les syllabus sont disponibles sur [www.unicaen.fr/duief](http://www.unicaen.fr/duief)

### ORGANISATION

> Semestre 1 : **du 3 septembre au 20 décembre 2024**

Inscriptions : du 1<sup>er</sup> mars au 1<sup>er</sup> juillet 2024

> Semestre 2 : **du 8 janvier au 2 mai 2025**

Inscriptions : du 30 septembre au 29 novembre 2024

Inscription en ligne sur [www.unicaen.fr/duief](http://www.unicaen.fr/duief) | Contact : [intl.fle.duef@unicaen.fr](mailto:intl.fle.duef@unicaen.fr)

Au moment de l'inscription, les candidats doivent justifier d'un diplôme ou titre admissible en équivalence du baccalauréat français ainsi que de leur niveau préalable de langue française (certification officielle ou test en ligne fourni par le Carré international).

**Attention** : formation de plus de 3 mois nécessitant l'obtention d'un visa d'études long-séjour.

### FRAIS

Les étudiants devront s'acquitter des frais obligatoires suivants :

- Frais de formation\* : **1512 €** / 1 semestre - **2808 €** / anné universitaire
- inscription universitaire : environ **170 €\*\***
- Cotisation Vie Etudiante et de Campus (CVEC) : **100 €**

### HÉBERGEMENT/RESTAURATION

*Option 1* : chambre universitaire individuelle meublée de 9m<sup>2</sup> dans l'une des résidences universitaires du CROUS Normandie. Bâtiments mixtes et accès Internet dans toutes les chambres.

A partir de **1153 €\*\*** /semestre + **50 €** de frais de réservation.

*Option 2* : chambre individuelle en famille d'accueil sur Caen et son agglomération, avec petit-déjeuner et accès Internet. A partir de **440 €** / mois + **50 €** de frais de réservation.

Les déjeuners et les dîners peuvent être pris dans les nombreux restaurants et cafétérias universitaires. Repas type : **3,30 €\*\***

### CERTIFICATIONS

- **Diplôme d'université** mention «études françaises» (30 ECTS possibles par semestre)
- Possibilité de s'inscrire aux sessions d'examens du **DEL F** et du **DAL F** (A1 à C2) organisées à la fin de chaque semestre par le Carré international. **80 à 140 €\*\*** en fonction du diplôme.

### ACCOMPAGNEMENT ET ACTIVITÉS

Pour faciliter l'accueil et l'intégration, les étudiants en DUEF bénéficient d'un accompagnement spécifique par les équipes du Carré international, en amont et tout au long de leur scolarité à UNICAEN. Ils ont notamment accès à un espace multi-services dédié, l'espace AAPI, et à un large choix d'activités culturelles et de loisirs : excursions à la découverte de la Normandie, sorties thématiques, animations créatives, etc. Plus d'information sur les dispositifs d'accueil : [www.unicaen.fr/bienvenue](http://www.unicaen.fr/bienvenue)

*\* Les frais de formation peuvent être soumis à majoration si vous effectuez votre inscription via un organisme tiers. Cette majoration n'est pas de la responsabilité de l'université de Caen Normandie. \*\*Tarifs 2023/24 donnés à titre indicatif*



# DIPLÔME D'UNIVERSITÉ ÉTUDES FRANÇAISES

**Votre passeport  
pour l'enseignement  
supérieur français !**

Le DUEF vise à perfectionner son niveau de langue tout en découvrant la culture française. Aux niveaux intermédiaire et avancé, il prépare également aux études universitaires françaises en combinant pratique de la langue et immersion disciplinaire progressive.



UNIVERSITÉ  
CAEN  
NORMANDIE





2025

# UNIVERSITY DIPLOMA OF FRENCH STUDIES

Your passport  
to French  
Higher Education!

The DUEF aims to introduce students to the French language and culture but also, for intermediate to advanced levels, to prepare them for French university studies by combining language practice and progressive disciplinary immersion.

WWW.UNICAEN.FR/DUEF



The **University Diploma of French Studies** (DUEF) of the University of Caen Normandie is an intensive semester-long program of 216 hours based on French language training covering the 6 levels (A1 to C2) of the European Framework for Languages (CEFR).

As a **credit program**, the DUEF is also offered to students enrolled in certain bilateral partnerships signed with foreign universities.

Syllabi are available on [www.unicaen.fr/duef](http://www.unicaen.fr/duef)

## ORGANIZATION

> Semester 1: **September 3 - December 20, 2024**

Registrations: from March 1<sup>st</sup> to July 1<sup>st</sup>, 2024

> Semester 2: **January 8 - May 2, 2025**

Registrations: from September 30 to November 29, 2024

Online registration at [www.unicaen.fr/duef](http://www.unicaen.fr/duef) | Contact: [intl.fle.duef@unicaen.fr](mailto:intl.fle.duef@unicaen.fr)

Upon registration, applicants must justify a degree or title eligible for equivalence of the French baccalaureate as well as of their French proficiency (official certification or online test provided by the *Carré international*).

**Beware:** training of more than 3 months requiring a long-stay student visa.

## FEES

Students will be required to pay the following mandatory fees:

- Tuition fees\*: **€1512** / 1 semester - **€2808** / academic year
- Registration fee: approximately **€170\*\***
- Student and Campus fee (CVEC) : **€100**

## HOUSING AND DINING

*Option 1:* on-campus single furnished room in one of the Crous student residence. Co-ed buildings and internet access in every room.

Starting **€1153\*\*** /semester + **€50** booking fee.

*Option 2:* homestay. Single room at a local host family in Caen urban area, including breakfast and internet access. Starting **€440** / month + **€50** booking fee.

Lunch and dinner can be taken in one of the many university restaurants and cafeterias.

Basic meal: **€3,30\*\***

## CERTIFICATIONS

- **University Diploma** of French Studies (30 ECTS possible per semester)
- Possibility to register to the **DELFL** and **DALFL** exams (A1 to C2) organized at the end of each semester by the *Carré international*. **€80** to **€140\*\*** according to the level.

## SUPPORT AND ACTIVITIES

To facilitate their integration, DUEF students benefit from specific support from the *Carré international* teams, before and throughout their studies at UNICAEN. In particular, they have permanent access to a dedicated multi-service area, *espace AAPI*, and to a choice of cultural and recreational activities: excursions to discover Normandy, themed outings, creative activities, etc. More information on support and activities: [www.unicaen.fr/bienvenue](http://www.unicaen.fr/bienvenue)

\* Tuition fees may be subject to a surcharge if you register through a third-party organization. This surcharge is not the responsibility of the University of Caen Normandie. \*\* 2023/24 rates for information

